



思誠

「子どもたちの笑顔」

校長 正村 政 則

皆さん、突然ですが子どもたちの笑顔に心癒やされることがありませんか。私は、毎朝、国道縁の交差点に立って子どもたちを迎えています。また、その後は各教室に行き、子どもたちに挨拶をします。誰からも頼まれたわけではなく、子どもたちの朝の様子を見たい、そして、できるだけ多くの子どもたちと会話したいという思いからです。私も生身の人間ですので、毎日が元気というわけにはいきません。時には、体調が優れない時もあります。しかし、そういう時にたくさんの子どもたちの朝の笑顔に会うと、気分が良くなつてきます。本当に不思議です。子どもたちに感謝していません。逆に、子どもたちの中にも、たまに元気がなく、泣いて学校に来ている子も時々見かけます。そういう時には、笑顔で「辛いのに、よう学校に来たな。」と語りかけています。そして、次の日にはその子が元気で来たか確認するようにしています。このようなやり取りを毎日していると、笑顔の大切さがよくわかります。

修学旅行で毎年訪問させていただいている真言宗総本山「東寺」の砂原秀遍長者様によると、「笑顔はもとのいらぬいほどこしである。美しい笑いは家の中の太陽である。」とおっしゃっています。また、「にっこりほほ笑むことのできる人は、ビジネスにも長けている。子どもを幸せに育てることもできる。」「へこんだ時にも、できるだけ笑顔を保つことで、心にはどんどんエネルギーが増えていく。」「笑顔を実践すれば、自分自身の活力となり、周囲の人に明るさを届けることができる。」等とも言われています。学校、家庭、職場、どこであっても「笑顔」が大切です。

そして、その中でも一番素敵な笑顔は、「子どもたちの笑顔」ではないでしょうか。大人からまず始めよう！子どもたちの笑顔のための「笑顔の実践」を！

学校だより
平成29年
10月31日
発行
新見市立
思誠小学校
TEL(0867)
72-0041

**お知らせ
帰宅時刻変更**
11月から帰宅時刻が午後5時になります。ご家庭で確認をお願いします。

芸術鑑賞会



十月十六日に、劇団「わらび座」によるミュージカル「シンドバッドの冒険」を、鑑賞しました。ステージに用意されたセットを見て、一年生は始まる前からわくわくした様子でした。

男の子が、夢と冒険の妖精と一緒に旅に出るお話でした。会場を海原に見立てた演出では、波と一緒に立ち上がったたり、妖精が後ろを指さすと振り返ったり、波と物語に入り込んで見ました。

一年生も、大きな身振りをしたり、はっきりとせりふを言ったりすることを手本に、学習発表会の劇を頑張りたいと、やる気になっていきます。
(高橋智美)

第2回学校運営協議会から

先月十六日に、学校運営協議会委員さんをお迎えし、第2回学校運営協議会を開催しました。全クラス、第2回学校運営協議会を開催しました。全クラスの授業参観後、これまでの学校運営・その進捗状況や子どもたちの様子等について説明し、御意見をいただき、協議しました。その中で、特に皆さんにお伝えしたい、お願いしたい内容についてお知らせします。

- 前回（六月二十日）時に比べ、子どもたちが落ち着いており、表情もよく、どのクラスも素晴らしい授業が展開されていた。それは、担任と子どもたちの良好な関係が構築されているからだろう。
- 学校外でもよくあいさつができる子にしたい。学校は、指導の継続を。地域・家庭の協力も必要。まず、家庭で「おはよう」のあいさつを交わすことから。
- 読書をしつかりさせたい。

読書をする時間をしっかりと確保して欲しい。学校では、朝読書などの設定を。家庭では、難しいと思うが、テレビやゲームの時間を、読書に回す手だて・工夫を。さらに、就寝時間（九〇〇～三〇）を目標に、遅くならないように。

子どもたちのよりよい成長のために、学校も頑張りますので、ご家庭の方でもご協力よろしくお願ひします。
(金盛大祐)

11月の下校時刻変更予定は次の通りです。

6日(月) 代表委員会⑥	1～4年 15:00	5・6年と代表児童 16:00
13日(月) 委員会⑥	1～4年 15:00	5・6年 16:00
20日(月)	一斉下校 15:00	
26日(日) 学習発表会	一斉下校 12:15	

※11月より最終下校時刻が16:30から16:00に変わります。

11月の行事予定 生活目標「時間を守って行動しよう」

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	水	全校朝会 おかやま教育の日 ふれあいタイム (ボランティア来校)	13	月	委員会⑥ 学校集金口座振替日
2	木	歯科検診 8:20～ 眼科検診 (1・4年)	14	火	ベルマークの日 パソコン教室(3年)
3	金	⑥ 文化の日 県学童陸上競技大会	21	火	学習発表会予行
4	土	2年支会活動	23	木	⑥ 勤労感謝の日
6	月	代表委員会⑥ 新見公立大学小学校見学実習 あいさつ週間 (~12日)	24	金	安全の日 学習発表会準備 4年支会活動
8	水	新見地区小中音楽会 (4年生参加) (思誠小発表: 9:10~9:20)	26	日	学習発表会【8:30~11:50】
9	木	学習発表会会場準備	27	月	振替休業日
10	金	安全の日 あいさつ運動の日 学習発表会練習開始	28	火	ベルマークの日 学習発表会会場片付け 児童教育相談
			29	水	杉原氏による紙芝居 児童教育相談
			30	木	学年だより・学校だより配付 児童教育相談

思い出いつぱいの修学旅行

十月六日(金)・七日(土)に修学旅行に行ってきました。夏休み明けから、見学先のことについて調べたり、旅行のしおりを作ったりして、期待を膨らませながら当日を迎えました。

初日の東寺では、寺の歴史について説明を聞いたり、敷地内にある仏像や五重塔を見学したりしました。また、九月の学年支会活動で作成した勾玉を祈禱していただきました。映画村では、グループに分かれて行動し、お化け屋敷や買い物などを楽しんでいました。金閣寺では、どの子も金閣寺を見た瞬間、想像以上の金色の輝きに、驚きの声をあげていました。

二日目の東大寺では、定番の柱の穴ぐりや鹿とのふれあいを楽しみました。海遊館では、ジンベエザメや熱帯魚のコーナーが人気でした。可愛いお土産も多く、友達同士で楽しみながら買い物をしていました。たくさんの良い思い出をつくることのできた修学旅行になったのではないのでしょうか。
(木村 弘之)

